

189.12.11

四

三

六

一

四

1989年(平成元年)12月11日 月曜日

韓国との交流を前面に

JFE九州は米谷五朗氏、一方から福岡市と長崎オランダ村間（最崎町・波佐町）の間四十五キロに超高速船「ジオントフォイル」（定員一百八十人、時速八三キロ）を使った旅定期航路を開設する。すでに九州運輸局の認可もありている。

計画では、福岡市の博多港から平戸を経由して九州リゾートのメンバー「長崎オランダ村」を約二時間で結ぶ。高速船一隻冬場は一日二往復、夏場は三往復する。一般片道料金は博多・平戸間が約五千円、同一オランダ村間は六千五百円前後の予定だ。

現在、福岡一オランダ村間の所要時間は佐世のJR九州と西日本鉄道（本社・福岡市）などが昨年から運行を開始している高速バス「ウェイブミル」の場合約二時間半、同高速船の導入は大幅なスピーディ

に九州横断の雄大な
一方、大村断面をはじめ
遠軽、本格的なモード
開通し、タリゼーション時代を
迎える。高速道路網の整備が
整備が九州旅客鉄道（JR九州）に与える
影響は大きい。より余裕を持った市間輸送の
実現した都市間輸送、都
市間輸送のグレードアップを図り利用者サ
ービスに努めながら、同時に民間企業としての
経営主体の強化も図る。
いかがなもので、ついで地域
内輸送だけではなく、韓国
に一番近いといふ地
利を生かして、韓国鉄
道とのタイアップを
図るなど、他のJR各
社にはない特徴的な
企画を展開せざる
を得ない。分
割・民営化で大きくなり
わった九州の、九
州での新しい動きを紹

JR九州の「ジェットフォイル」……来年には福岡市と長崎オランダ村を約2時間で結ぶ



海の新幹線登場 福岡市— オランダ村

題について。日韓トネルは民間会社J.R九州だけでは手も足も出ない問題だが、英仏のドーバー海峡トネルがクローズド・ソーナルで、建設費を捻出するため、民間会社による公私合資の形態で実現した。これが、思想家文化人、学者など東京からの参画によって、まったく可能性がない問題と見なされることはなかった。そこで、このトネルが、なぜか名前を埋めている。もいきれない。

さて、この九州新幹線だが、さしての九州新幹線だが、鹿児島ルートは2000年9月に開業した。しかし、この開業は、戦前の鉄道共用線として、十数年にわたり運営された黒字化の困難性(一例算定でも二億円、政府見通しで三十九億円)が成り立つことに見通す。在でも生き続っている。「日韓トネル研究会」にしが立ち、残すところは時間設立してはいけなくなったのは清水義八郎・千葉大学名誉教授、山崎達雄・九州大学名誉教授、山崎達雄・九州大学名誉教授である。この分では近い将来、韓国にて九州の事務所を開くことになりそうだ。

絶対的に違つてゐる。畢竟いかに特異な思想にしておられるかといふ問題は、國際化の問題である。建設事業團」は、國際化個人、技術的知識、なるが如く、日本を訪れる韓國人の旅客に力を入れてゐることだ。なほ昭和六十二年まで年間二十万人前後だったが、昨年は十四万人を突破している。このハーバー名前を通じて、日本が韓國へ貢献するため、R九井も昨年十二月、もともとアシア大陸五ヶ所のうち、ソウル、釜山、大邱、浦項、新義州十五組を訪ねたなど、韓國市場開拓に力を入れて、在でも生き続けていく。「日韓トンネル研究会」は、戦前の東洋通商團園として発生したものだが、その事は思想的な背景をも遡る現状だ。

日本華僑社長も「國營化前から韓國の鉄道とは協力関係にありた。九州の地域社会として韓國への付合いは大事。アジアとして日本の役割が増していくが、日本はまだ手堅い付合いの方を利用で、韓國との連携などを図る」といつ現状だ。

先頭に立つて交渉を深めて、かなければならぬ」と使命感に燃えて、他の人々には絶対見のねじりで、任意団体である「日韓アーバー

す新しい動き

JR九州が計画している韓り、昭和六十年から基礎的な国の大山と福岡市を高速船で結ぶ。地質調査も開始されている。建設は遅延して、福岡大橋、対馬の両島を経て韓国の大連まで、開港は予定通りに進んでいた。福岡一鹿児島間は既に開港され、この間に大連まで、開港は予定通りに進んでいた。現在は朝鮮半島の南北問題が往復運行する。料金は航空あるが、特急は日本本土の車で機の二割強の二万一千円前後にならぬ定だ。

スクワードの直行も夢ではな
い。わが内閣がトネル